

Antwort des Umweltbetriebes:

*Der Hinweis zu den mit Graffiti beschmierten Bänken rund um den Teich im Sportpark Gadderbaum hatte uns schon im vergangenen Jahr erreicht. Da es sich teilweise um rechtsradikale Symbole handelte, wurden die Bänke und Müllbehälter am 24.09.19 gereinigt bzw. neu lackiert.*

*An einer weiteren Stelle haben wir aktuell über die Wintermonate einige Bankauflagen demontiert. Hier hatte es Beschwerden über alkoholisierte Personen gegeben, die sich an diesen Banksitzplätzen getroffen hatten. Die Bänke sollen nach Überarbeitung wiederaufgebaut werden, wenn sich die Situation vor Ort etwas beruhigt hat.*

*Grundsätzlich sind die Bänke bei der Planung und dem Neubau der Grünanlage vom damaligen Planer bewusst etwas abseits des Rundweges, erhöht in die Böschung zum Quellenhofweg, geplant worden. Von diesen Podesten sollten Besucher der Anlage einen ungestörten Blick auf die Wasserfläche genießen.*

*Nach unseren Erfahrungen sind allerdings Bänke, die direkt am Rundweg stehen, genauso von Vandalismus betroffen, wie die beschriebenen Bänke.*

*Die vorhandenen Banksockel, die teilweise schon abgebrochen sind, passen nicht zu unserer Standardbank. Von daher müssten diese Bänke ausgetauscht werden. Ein ersatzloser Rückbau der Bänke sollte jedoch von der Politik beraten werden.*

*Eine Erneuerung der vorhandenen Bänke und Austausch gegen die Standardbank könnte ggf. über die bezirklichen Grünmittel 2020 finanziert werden.*